

JUNTA ORDINARIA DEL CONSEJO TECNICO CONSULTIVO ESCOLAR

A las 13:25 horas del día 18 de agosto de 2010 con la presencia de veintidós consejeros, el presidente del Consejo comenta que se tiene quórum para dar inicio a la sesión ordinaria correspondiente al mes de julio del Honorable Consejo Técnico Consultivo Escolar.

El presidente del Consejo comenta a los miembros que se les envió en tiempo y forma la orden del día, asimismo comenta que el Secretario General envió un documento SG/1299/10 donde solicita que el Consejo Técnico Consultivo Escolar defina fecha, lugar y hora para las convocatorias de la elección tanto de los alumnos como profesores consejeros para el próxima conformación del Consejo, por lo cual, somete a la consideración del pleno agregarse como punto para la presente orden del día, no habiendo otro comentario, el presidente del Consejo lo somete a votación la orden del día siendo aprobada con 23 votos a favor 1 en contra y cero abstenciones; quedando de la siguiente manera:

1. Lista de asistencia
2. Estados Financieros
3. Convocatorias para la elección de profesores y alumnos consejeros
4. Asuntos generales

El presidente informa que en el caso del primer punto de la orden del día ya se cumplió con la lista de asistencia, por lo cual este punto se da por atendido.

Para atender el segundo punto de la orden del día el presidente comenta que tal y como se acordó en la reunión anterior, se entregan los estados financieros en la reunión de Consejo, sin embargo, también se enviaron de forma electrónica a sus correos; el CP Mario Torres Romero Subdirector Administrativo entrega los documentos correspondientes y se da un receso de cinco minutos para su revisión por parte de los miembros del Consejo. Pasado el receso, el presidente del consejo pregunta si existe alguna duda o comentario respecto a los estados financieros correspondientes al mes de julio; toma la palabra el profesor consejero Víctor Alberto Salinas Reyes y pregunta si las adecuaciones que se hicieron en la plaza ubicada entre los edificios de aulas tres y cuatro están reflejadas en los estados financieros presentados, el Subdirector Administrativo Torres Romero comenta que estos estados financieros corresponde a los recursos autogenerados y en el caso de la adecuación realizada se llevo a cabo con recursos obtenidos en los proyectos vinculados que tiene la Unidad con el Gobierno del Distrito Federal; el maestro Salinas Reyes toma la palabra y comenta que lo anterior lo preguntó ya que algunos profesores les gustaría tener un enlace de edificio a edificio al menos en el segundo nivel para evitar el bajar y subir escaleras, además de que esto beneficiaría el tránsito en los pasillos ya que actualmente se ha congestionado por el aumento de la población estudiantil, así que comenta se considere si existe algún ingreso que tenga la escuela, el presidente del Consejo comenta que se considera la propuesta, aunque está deberá ser valorada por el POI ya que esa

muelg...

[Handwritten signature]

Miguel...

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

adecuación implica una modificación de la obra arquitectónica de la unidad; toma la palabra el maestro consejero Gonzalo Solís Villela y comenta que propone que en el rubro de actividades culturales y deportivas se destinen recursos autogenerados que sirvan para que dentro de la Unidad se incremente la formación integral de nuestros estudiantes, además comenta que le inquieta que nunca se gasta en los rubros de conservación de maquinaria, equipos y vehículos, toma la palabra el Subdirector Administrativo y comenta que en el caso del mantenimiento de maquinaria y equipo esto se lleva a cabo a partir de la peticiones que se les hace a COFAA a partir de los donativos que realizan los alumnos, en el caso de los vehículos, la Dirección de Servicios Generales se encarga de darles el mantenimiento correspondiente; el maestro consejero Solís Villela comenta que considera que en el documento correspondiente a gastos efectuados se eliminan los rubros donde no se efectuó ningún egreso, el presidente del Consejo comenta que esos rubros no se eliminan debido a que en algunos casos pueden ser utilizado para poder cubrir algún gasto extraordinario que se tenga que realizar, ya sea para el mantenimiento de algún vehículo, para cubrir alguna participación de actividades deportivas o culturales que no estén consideradas en el presupuesto federal; la maestra consejera Gabriela Vélez Martínez comenta que solo como curiosidad que se compró en materiales de construcción ya que la erogación fue de cinco pesos, el Subdirector Administrativo Torres Romero comenta que a través del presupuesto federal se trata de solventar la mayor parte de estos gastos, sin embargo si no es posible hacerlo, se realiza con los recursos autogenerados; el maestro consejero Salinas Reyes comenta que actualmente está participando en el comité ambiental de la Unidad y que debido a la venta del PET y el papel se han conseguido recursos económicos, los cuales pone a su consideración para su aplicación en la Unidad; no habiendo más preguntas el presidente del Consejo da por agotado el punto.

Para atender el tercer punto de la orden del día el presidente del Consejo lee las convocatorias que fueron enviadas a la Unidad por parte de la Secretaría General con el objetivo de que se acuerde el día, hora y lugar para la realización de las elecciones tanto de los alumnos como de los profesores consejeros; el bloque de los alumnos consejeros proponen que las elecciones de los alumnos sea el día 2 de septiembre del presente año de las 13:00 horas a las 15:00 horas en la Sala de Usos múltiples para el nivel licenciatura y el salón 412 para el nivel de posgrado, el pleno del Consejo vota y aprueba la propuesta de forma unánime; el bloque de profesores consejeros propone que las elecciones de los profesores sea el 1 y 3 de septiembre del presente año de las 12:00 horas a las 16:00 horas en la sala de usos múltiples y laboratorio de Electrónica IV para el nivel licenciatura y el salón 412 para en nivel posgrado, el pleno del consejo vota y aprueba de forma unánime; el presidente de Consejo da por agotado el punto.

Para atender el punto cuatro de la orden del día correspondiente a los asuntos generales, el presidente del Consejo sede la palabra a la maestra consejera Gabriela Vélez Martínez quien comenta la inconformidad que se generó a su persona por el hecho de llegar a su clase el día anterior a esta reunión y encontrarlo ocupado debido a que se estaba realizando un examen de ETS, por lo

cual exige que se lleve una mejor planeación de estas actividades para no generar inconformidades a los maestros. El alumno consejero Her Carlos Oliva Vázquez agradece a las autoridades de la unidad el haber otorgado un espacio físico a la nueva asociación estudiantil OSUM para llevar a cabo sus actividades estudiantiles. El maestro consejero Víctor Alberto Salinas Reyes comenta como primer punto el retraso de la entrega de las actas de Consejo correspondientes a este periodo, por lo cual espera tener una respuesta a este punto; como segundo punto comenta que ha detectado alumnos del nuevo plan de estudios que no han sido orientados adecuadamente respecto a la elección de sus unidades de aprendizaje, por lo cual considera primordial que se revise esta actividad por parte de la Subdirección Académica; como tercer punto comenta que respecto a la adecuación que se hizo en la plaza algunos profesores le han comentado que según su criterio la orientación del material de policarbonato que se colocó esta incorrecto, por lo cual lo pone a nuestra consideración; por último comenta que a través del correo electrónico envió información a toda la comunidad docente a cerca del caso de la profesora Maricela Serrano y el profesor Salvador Torres por la cuestión de que ahorita se encuentra bajo investigación y lo hace externo por si alguien tiene alguna duda o comentario al respecto, comenta que los documentos está a su disposición por quien quiera verlos. El maestro consejero Gonzalo Solís Villela toma la palabra y comenta que hace una petición pública para que se llame a la perrera y venga a recoger a los perros ya que se están poniendo agresivos, además de que la escuela no es una estancia de perros. El presidente del Consejo toma la palabra y comenta como primer punto que las actas del Consejo se están colocando dentro de la página de internet de la Unidad en la sección de conócenos, comenta que se tiene pendiente la correspondiente al mes de marzo pero debido a que se dañó la grabación existente, se está en espera que se pueda proporcionar la correspondiente por el profesor Salinas Reyes, además comenta que ya se les envió vía correo electrónico la correspondiente a la reunión de julio y abril, espera sus comentarios de la misma así como cualquier anomalía al respecto, asimismo concluye ese tema indicando que si algún consejero desea copias de la misma, que pase a la dirección a solicitarla para que se les proporcione; como segundo punto menciona que en los grupos de nuevo plan ya se había comentado que en los grupos de primer semestre se designa un profesor tutor grupal, sin embargo en segundo semestre el alumno tiene la libertad de escoger un profesor tutor individual, ya sea el mismo profesor grupal o cualquier otro, no se le puede obligar al alumno, es decisión personal, por lo cual solicita que los profesores ayuden a concientizar a los alumnos sobre la importancia de tener a un tutor; como tercer punto comenta que la adecuación que se hizo tiene una garantía de un año por parte de la empresa que desarrollo los trabajos, por lo cual no hay porqué preocuparse; por último, agradece a todos los alumnos y profesores consejeros su ideas, puntos de vista, críticas, etc., ya que eso ayuda a enriquecer el trabajo que realiza la Unidad académica.

Una vez agotado el orden del día, se da por terminada esta reunión a las 14:39 horas.

NE
ANLOS

miércoles

Maricela

Blanca 3